

5 de febrero de 2018

Estimadas familias:

En el marco de las relaciones que mantenemos con colegios de Alemania, ha surgido una interesante oportunidad que queremos poner en vuestro conocimiento.

Grégory Weiss es un estudiante de 17 años de la “[Escuela Evangélica Berlín Centro](#)”¹, un colegio prestigioso y que se distingue por su innovación pedagógica y educativa hasta el punto de haber sido noticia en periódicos [nacionales](#)² e [internacionales](#)³. Este estudiante ha contactado con nosotros para ofrecerse a pasar tres meses en nuestro colegio (abril a junio de 2018, aproximadamente) en calidad de voluntario con el fin de apoyar en labores de auxiliar de conversación y otras tareas de índole social que se le asignen como parte de su estancia de voluntariado. Este tipo de experiencias de voluntariado son, no sólo habituales, sino en muchos casos exigidas curricularmente por escuelas de muchos países europeos incluido Alemania.

Para que la estancia de Grégory en El Porvenir sea posible, se necesita una familia del colegio que desee alojarle en su casa durante su permanencia estos meses en el centro. Alemán nativo, tiene un nivel intermedio de inglés y español. Se muestra con ganas de poner su conocimiento de idiomas al servicio de la familia que le aloje y prestar ayuda en el entorno familiar en las tareas que sea preciso.

Si alguna familia está interesada en alojar en su casa a Grégory, por favor, ponednos en contacto a través del correo electrónico actividades@fliedner.es

Un saludo,
Dirección.

¹ <http://www.ev-schule-zentrum.de/aktuell/>

² https://www.elconfidencial.com/alma-corazon-vida/2016-07-03/escuela-evangelica-berlin-colegios-futuro_1226723/

³ <http://www.bbc.com/mundo/noticias-41720644>